

## ***Magic meets Dance XXL***

### ***Die erfolgreiche QuickChange- & Illusionsshow in der Jahnhalle Kerpen***

Kerpen, 02.10.2023

Im Alter von nur 16 Jahren wurde Carsten Fenner bereits in den berühmten Magischen Zirkel von Deutschland nach bestandener Aufnahmeprüfung aufgenommen.

Seitdem verzaubert er alles, was ihm unter die Finger kommt. Seit über 30 Jahren steht er auf der Bühne und garantiert durch seine Erfahrung außergewöhnliches und schlagfertiges Entertainment.

In der Jahnhalle präsentiert der  
Magier und Illusionist & amtierender Deutscher Meister der Großillusion

**– Carsten Fenner –**

mit seinen Partnerinnen blitzschnelle Kostümwechsel, Tanzsport und atemberaubende Großillusionen und Mentalmagie.

Unterstützt wird er von der Tanzschule „Comeln“.

Erleben Sie einen unterhaltsamen Abend voller verblüffender Magie!  
Lassen Sie sich verzaubern!

**Wann: Sa. 21.10.2023**

**Welche Zeit: 20:00 Uhr, Einlass 19:00 Uhr**

**Wo: Jahnhalle**

**Was kosten die Eintrittskarten?**

**Vorverkauf: 22 € Voll / 15 € ermäßigt zzgl. VVK Gebühr (VVK-Stellen/System)**

**Abendkasse: 24 € Voll/ 17 € ermäßigt**

---

**Eintrittskarten gibt es wo?**

Kerpener Spinnstube, Hahnenstr. 18, Telefon 02237 - 921771 (Kerpen)

---

Tolle Wolle, Am Markt 9 – Törnich, Telefon 02237 – 61158 (Törnich)  
Ihre Buchhandlung - Sindorf, Kerpener Straße 81, Telefon 02273 – 57871 (Sindorf)  
Tintenklecks, Hauptstraße 169, Telefon 02273 – 990897 (Horrem)

und unter [kultur@stadt-kerpen.de](mailto:kultur@stadt-kerpen.de)

**Information: Abteilung 22.1 – Sport, Bäder und Kultur der Kolpingstadt Kerpen**  
**Telefon 02237 – 58- 323/279**

## Zur Person:

1984 - als Carsten Fenner sieben Jahre alt war, sah er im Wintergarten des Phantasialands die Super-Magic-Show "Welcome Las Vegas" mit dem dänischen Illusionisten Lee Pee Ville. In der rund 45minütigen Show gab es 17 Großillusionen, Tänzerinnen und Tänzer, glitzernde Kostüme, echte Tiger und Löwen. Da war es um ihn geschehen. Seit dieser Zeit hat ihn das Zauber- und Hypnosefieber nie wieder losgelassen.

(...)

Den ersten wirklichen Durchbruch gab es 1997, als er auf die Idee kam, seine beiden Hobbys - Tanzsport und Zauberkunst - zu verbinden. Als Turniertänzer hatte er im Vergleich zu vielen Zauberern den Vorteil, dass er sich gekonnt zu bewegen wusste. Das Problem, geeignete Assistentinnen zu finden, war nie wirklich eins, da seine Turnierpartnerinnen dafür eingesetzt wurden. Sie haben diese "Verrücktheiten" gerne ertragen, brachten doch diese Shows unter dem Motto "Magic meets Dance" das Zauberpaar auf die schönsten Galaveranstaltungen und in die edelsten Ballsäle der Republik. Höhepunkte waren Auftritte auf den Tanzsport-Welt- und Europameisterschaften der Professionals in den lateinamerikanischen Tänzen. Was für eine Ehre!

Weil Veranstalter nach immer neuen Ideen gefragt haben, ließ sich Carsten Fenner dann in München, Frankfurt, Amsterdam, London und vor allem in Las Vegas zum professionellen Bühnenhypnotiseur ausbilden. Durch diese umfassende Ausbildung, gepaart mit seiner Entertainment-Ausbildung beim Fernsehproduzenten Endemol und seinem medienökonomischen Studium, ist es Carsten Fenner möglich, einzigartige und stilvolle Hypnoseshows wie kein anderer deutscher Hypnotiseur zu bieten.

(...) **Carsten Fenner ist alles - außer gewöhnlich!**

(Aus: <https://carstenfenner.de/wp-content/uploads/2021/12/Profil-Carsten-Fenner-2021.pdf> )